



Ecopetrol anuncia nuevo descubrimiento de crudo en el Meta

En pruebas iniciales se obtuvo un total de 7.329 barriles de crudo.



hace 3 horas

Este lunes **Ecopetrol** anunció un nuevo descubrimiento de crudo pesado en el Meta, específicamente **en el municipio de Castilla La Nueva**.

El pozo está ubicado en un bloque conocido como CPO 9, en el cual **la petrolera estatal es la operadora con una participación del 55%** y la acompaña Repsol, como socio con el 45%.

Puede leer: [Ecopetrol, Terpel y EPM lideraron en ingresos durante primer trimestre](#)

En pruebas iniciales se obtuvo un total de 7.329 barriles de crudo, lo que confirma lo dicho por la compañía desde hace algunos años en el sentido de que este es uno de los bloques más promisorios de Colombia.

Lo que sigue es que **Ecopetrol** y Repsol presenten un plan de evaluación ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), luego de lo cual **se iniciará una fase de pruebas extensas con el fin de determinar el potencial y el tamaño del nuevo yacimiento**.

Además, el hallazgo es relevante porque se hizo en cercanías a los campos de Castilla y Chichimene (también en Meta), donde se extrae buena parte del petróleo en el territorio nacional.



Te puede interesar



Petro defiende el trabajo de su gobierno para hacer caer precios y aumentar empleo

hace 3 horas



Dólar en next day cerró \$34,50 abajo de la TRM tras posible acuerdo de deuda en EE.UU.

hace 6 horas



Rappi se une a la baja de precios con más de 500 productos de la canasta familiar

hace 6 horas



Siga las noticias de **EL COLOMBIANO** desde Google News

Las más leídas



Desarticularon banda que ofrecía viajes de turismo a México para cruzar migrantes ilegalmente a EE. UU.

hace 50 minutos



Rappi se une a la baja de precios con más de 500 productos de la canasta familiar

hace 6 horas



María José y Erich se llevaron los honores en el Nico Open en Llanogrande

hace 35 minutos



Amago de paro de anesestesiólogos de hospital San Rafael de Itagüí desnudó crisis de tres años por faltas de pago

hace 2 horas



Camila, otra vez en segunda ronda del Roland Garros

hace 22 minutos



“Esta característica **permite aprovechar la infraestructura petrolera existente en la zona para facilitar el futuro desarrollo del descubrimiento**”, dijo la empresa estatal.

Podría interesarle: [No habrá huelga en Ecopetrol, hubo acuerdo con los sindicatos para evitar el cese de actividades](#)

Por el momento no se conocen mayores detalles, pero se trata de un hallazgo relevante ya que hace tan solo días se informó que al país solo le quedan reservas de crudo para 7,5 años (y de gas para 7,2 años).

A marzo de este año la firma de la iguana reportó ingresos de \$38,8 billones, un 19,6% más que en el primer trimestre de 2022.

A marzo de este año **Ecopetrol** reportó ingresos de \$38,8 billones, un 19,6% más que en el primer trimestre de 2022. FOTO CORTESÍA



Economía

¿Salvavidas a proyectos eléctricos frenados por las comunidades?



Economía

Reforma laboral dificultaría conseguir trabajadores para el agro



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Diego Andrés Vargas Riaño

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



Desarticularon banda que ofrecía viajes de turismo a México para cruzar

< Anterior



migrantes ilegalmente a EE. UU.

Siguiente >

Los capturados cobraban entre ocho y 15 millones de pesos por cruzar a los migrantes por rutas irregulares en las que eran sometidos a vejámenes como robo, extorsión y violación.

hace 50 minutos 



Petro defiende el trabajo de su gobierno para hacer caer precios y aumentar empleo

Economistas consideran que no puede atribuirse el desempeño solo a las políticas del gobierno.

